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輝け、朝日！
令和５年度 第４号 令和５年７月４日

『目指せ！ 群馬県一輝く学校！』
３年生最後の夏、最高の試合、演奏を！

『夢を求めて！』すべてを出し切り、感動する体験を！
７月になりました。今年は梅雨入り後不安定な天気が続いていましたが、最近は、晴れるが多くな

り、気温が上がり、湿度が高い蒸し暑い日が多くなっています。しかしながら、生徒たちは蒸し暑さ

にも負けずに元気いっぱい活動しています。学校では、３年生の修学旅行、２年生の東京校外学習、

１学期の期末テストを終え、３年生にとって最後の夏、部活動の夏季大会、そして、吹奏楽部のコン

クールが迫ってきました。『勝ちにこだわり、県大会出場を勝ち取る』ことは大切ですが、自分たち

の、チームの『夢を求めて！』全力で試合に挑む。仲間と、顧問の先生と一緒に汗を流

し、悔しさや苦しさを乗り越えて３年間やってきたすべてを出し切り最高の試合、演奏

をしてほしい。これが私の、校長の一番の願いです。最後の試合、演奏が終わった時、仲間

と一緒に『群馬県一輝く涙を流してほしい』と思います。最後に流す涙は、うれし涙だけでな

く、悔し涙もあるでしょう。しかし、『３年間やり抜いたという達成感、充実感を味わって最

後の夏季大会、コンクールを締めくくってほしい』と思います。夏季大会では観客の人数制限

もなくなりましたので、保護者の皆様もお忙しいと思いますが、時間の許す限り、生徒の『群馬県

一輝く姿』をご覧になっていただきたいと思います。

教育実習生が３人来ました！
６月１２日（月）から３０日（金）までの３週間、教育実習

生が３人来ました。１年１組に保健体育、１年２組に社会、２

年１組に技術の実習生がきて教育実習を行いました。実習生は、

千代田中の卒業生であり、生徒にとっては先輩になります。ま

た、３人とも千代田中では、バスケットボール部に所属、郡夏

季大会優勝、県夏季大会ベスト４を勝ち取ったメンバーです。

そのため、授業だけでなく、放課後の部活動にも積極的に参加

し、生徒との交流を深めています。千代田中での教育実習の経

験を活かして、素敵な先生になれることを期待しています。

二人の実習生のために１年生はお別れの会を開きました！

か
し
こ
さ

や
さ
し
さ

た
く
ま
し
さ



- 2 -

全校生徒が花壇に花を植えました！
６月１２日（月）から１６日（金）ま

での１週間、１年生から３年生まで全員

が一人一鉢ずつ、色とりどりの花を花壇

に植えました。現在、花壇は、全校生徒

一人一人が心を込めて植えた花できれい

に彩られ、とても鮮やかになりました。

生徒も職員も花壇を見るたびにきれいな

花が咲いており、心が癒やされる『群馬

県一輝く花壇』になりました。保護者の

皆様も部活の練習試合等で学校に来る機

会がありましたら是非、ご覧ください。

よろしくお願いします。

全力で取り組んだ！ 期末テスト！

６月２１日（水）、２２日（木）、２３日（金）の３日間、１学期の期末テストが実施されました。

２、３年生にとっては、１学年進級してから初めての期末テスト、１年生にとっては中学校に入学し

てから本当に初めての期末テストでした。テスト前から試験に向けて様々な課題が宿題として出され

たため、提出物を完成させるのに苦労したと思います。また、期末テスト３日前からは部活動もなく、

テスト漬けの生活であり、苦しい思いをしながら勉強に取り組んだ生徒が多かったことと思います。

しかし、みんなは千代田中の生徒です。『途中で逃げ出すことなく、全力で取り組んだ』ことと思いま

す。結果が返ってきたときに、『目標通りの点数がとれたか』『得意分野で点数を伸ばし、苦手分野を

克服できたか』『不注意で点数を落としていなかったか』等をチェックしてください。そして、今回で

きなかったところ、理解が不十分だったところをよく見直しておくことが大切です。

最後に、点数を上げるために私がやっていたことを書いておきます。それは、毎日の授業に集中す

ることはもちろんですが、事前にノートやプリント等を見直して『テストに出そうなところを予

想し、出ると思う問題をしっかり覚える』ことです。『ヤマを張る』のは、悪い言葉で言

うと『当てずっぽう』です。『授業中の先生の言葉、ノートに書いた大切なこと、プリン

トでやった重要な問題練習』を思い出し、テストに出そうだと思う問題を予想してしっ

かり覚えてから２学期のテストに挑んでください。良い結果が出ることを期待しています。

３年生、進路説明会が開かれます！
７月７日（金）の５、６校時に３年生がコスメ・ニスト町プラザで進路説明会を行います。夏休み

中の過ごし方、夏休みを中心に行われる各高等学校の一日体験入学、学校説明会への参加、今後の進

路決定に向けてのスケジュール、群馬県公立高校の入試方法が今年度から前期入試、後期入試がなく

なり変更になることについて等、様々な説明があると思います。お子さんの進路決定に向けて大切な

説明がありますので、お忙しいこととは思いますが是非参加していただけるようお願いします。また、

進路に向けて事務的なことは、インターネット出願となり、スマホを用いて行うことが中心になりま

す。保護者の皆様も心配なことや不安に思っていることがありましたら、ざっくばらんに質問してい

ただけるようお願いします。なお、会場は暑さ対策のため中学校の体育館でなく今年度は、コスメ・

ニスト町プラザになりますので、お間違えのないようにお願いします。

☆学校通信の題名『輝け、朝日！』は校歌の１番『あさひ 輝く・・』からとったものです☆


